

Maduro en acto de solidaridad con Cuba en la iglesia Riverside



Washington, 26 sep (RHC) Con un saludo del pueblo revolucionario de Venezuela, y aplausos encendidos de los congregados en la Iglesia Riverside, durante el acto de solidaridad con Cuba, inició su discurso el presidente Nicolás Maduro.

«Vine a Nueva York, a Naciones Unidas, para traer la verdad del pueblo venezolano. También quería volver para asistir a esta histórica iglesia de Harlem y ratificar nuestro amor y compromiso. Y compartir con nuestro hermano Miguel Díaz.Canel y el pueblo de Cuba».

«Hemos sido víctimas de una gran agresión imperialista, pero hoy puedo decirlo la Revolución bolivariana de Venezuela está de pie, está viva y está victoriosa».

«Hasta la Victoria Siempre», se despidió.
Fuente: [Granma](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172542-maduro-en-acto-de-solidaridad-con-cuba-en-la-iglesia-riverside>



Radio Habana Cuba